📣 Santander Central Hispano

Con el fin de aumentar la eficiencia de la red y de dotarla de un mayor impulso comercial el Santander Central Hispano ha decidido unificar la dirección de las Divisiones de Particulares y de Empresas e Instituciones.

Enrique García Candelas, Director General y miembro de la Comisión Directiva, en el día de hoy ha sido nombrado responsable de la nueva División de Banca Comercial del Santander Central Hispano en España, que engloba las anteriores divisiones de Particulares y de Empresas e Instituciones.

Juan María Nin después de una labor muy satisfactoria en la Entidad, ha comunicado su renuncia a su cargo de Director General de Empresas e Instituciones en el Santander Central Hispano incorporándose al Banco Sabadell como primer ejecutivo.

Madrid, 8 de enero de 2002